

L'horrible silhouette

Vendredi à 7h45 j'ai appelé mes deux meilleurs amis du secondaire pour leur dire de se retrouver à l'entrée des égouts à 8h pour relaxer et parler. Je partis de ma maison qui se trouvait proche du parc Robinson jusqu'à l'entrée de l'égout ou on se retrouva comme prévu à 8h00 à la bouche d'égout. J'ai soulevé la bouche d'égout avec mes immenses bras, puis j'ai vu de grosses toiles d'araignée. Alors, j'ai demandé à Pole, le plus grand du groupe, d'aller chercher un bâton de bois pour que je puisse les enlever. Théodore, le plus grand dormeur de tous les temps, entra en premier suivi de Pole et puis moi. Accroupi un derrière l'autre, nous marchons pour aller nous installer dans un endroit plus grand ou on avait construit un coin confortable.

Arrivés, nous nous sommes installés puis Théodore sorti un pot contenant du cannabis et du papier pour rouler et, vers 9h00, il s'est mis à fumer vraiment beaucoup et Pole décida de lui aussi en prendre. Toute la fumée est restée car elle ne pouvait pas sortir, on se croyait dans un fumoir. Donc, j'ai décidé d'aller ouvrir une bouche pour changer l'air, après quelques minutes, on pouvait respirer de bonnes grandes bouffées d'air frais. Nous avons parlé de notre journée au travail et de ce qu'on allait faire pendant la fin de semaine durant plusieurs heures.

11h00 passé, j'étais maintenant seul depuis un petit bout de temps, j'ai alors décidé de retourner chez moi pour aller me coucher. En sortant de la cabane au bout dans l'obscurité, j'ai aperçu une silhouette étrange et un peu plus proche un rat mort. Je ressentis un léger frisson parcourir tout mon corps. Je me suis donc dit que j'halluciniais parce que plus tôt dans la soirée, j'avais respiré de la fumée de cannabis. J'ai continué à marcher accroupi jusqu'à la sortie et pris ma voiture pour retourner chez moi.

Samedi matin, je me suis levé de mon lit à 10h00, j'ai regardé dehors mais rien, aucun soleil, ni nuage, il faisait gris. Je trouvais ça vraiment bizarre mais je finis par toute faire ma routine et j'étais en train d'écouter la télévision. Quand soudain, au loin j'ai vu une ombre comme j'avais vu dans les égouts qui était à côté d'un chevreuil mort. Je commençais à trouver ça vraiment bizarre et à avoir peur. Je me suis donc dirigé au sous-sol pour aller m'enfermer dans ma chambre, aller jouer au jeux vidéos avec Pôle et Théodore, mais aucun d'eux, n'étaient en ligne. Alors, j'ai joué tous seul à Fornite et après 2,3 parties, j'ai senti un courant d'air froid me frôler le bras. Je me suis alors retourné plus vite que la lumière et vit l'ombre, la silhouette juste à côté de moi. J'ai tout lâché pour m'enfuir, je sortis de ma chambre ensuite j'ai monté les escaliers pour me diriger dans la cuisine et prendre un couteau. Je l'avais perdu de vue alors, je suis resté sur mes gardes, mais rien, elle avait disparu. Mon cœur battait la chamade et ma gorge se noua. Tout à coup, je sentis quelque chose couler dans mon coup, alors j'ai touché et ensuite en regardant ma main j'ai vu que c'était du sang.